

"La diplomatie à l'aune des grandes mutations mondiales", thème d'un colloque en juin à Fès

29 avril 2021

Version Imprimable

Fès - Un colloque sur le thème "la diplomatie à l'aune des grandes mutations mondiales" aura lieu le 10 juin à Fès, à l'initiative de la faculté des sciences juridiques, économiques et sociales.

Cette rencontre, qui réunira des experts, des chercheurs et des universitaires de divers horizons, traitera de "la nécessité de la prise en compte des multiples transformations actuelles sur la scène internationale dans la révision des mécanismes et des priorités de la pratique diplomatique, particulièrement pour les pays en développement".

Selon les organisateurs, la diplomatie ne doit plus être conçue aujourd'hui en tant que simple outil au service de la politique extérieure des pays dans le cadre de l'exercice des relations internationales, en ce sens qu'elle est appelée à évoluer en permanence pour pouvoir répondre aux grands changements que connaît le monde depuis la dernière décennie du siècle dernier.

"Si les missions diplomatiques traditionnelles portaient sur l'échange des représentations, le dialogue continu, la coopération dans divers domaines, la préservation des relations d'amitié et la protection des ressortissants et des intérêts des pays, il n'en demeure pas moins que les changements survenus ne signifient nullement que ces missions sont dépassées, mais nécessitent d'être accompagnées pour s'adapter aux nouvelles données", indique une note de présentation du colloque.

Les participants à cette rencontre devront débattre de plusieurs axes, dont "les fonctions et les missions diplomatiques nouvelles", "les stratégies actuelles des pays en diplomatie" et "la formation des diplomates pour faire face aux grands défis".



© MAP/Archives

MÉDIATHÈQUE ROYALE

VIDEOS



PHOTOS



AUDIOS



INFOGRAPHIES



Regarder M24TV en direct



Écouter RIMRADIO



PUBLICITÉ